



APEEE
Services

Schola Europæa – Bruxelles 1

Communication
APEEE Services

Newsletter de printemps 2025 de l'APEEE Services

APEEE Services spring newsletter 2025

Uccle & Berkendael



EN version below

Chers parents,

L'année avance très vite, nous voici déjà à l'aube des congés de Pâques ! Nous profitons de ce moment pour vous informer de ce qui se passe et passera au sein de nos services.

Retour sur l'Assemblée Générale du 17 février

Notre [Assemblée Générale](#) s'est déroulée avec succès. Nous avons procédé à la nomination des nouveaux candidats au Conseil d'Administration. Merci à tous ceux qui y ont participé et qui contribuent activement à la vie de notre communauté !

Les grèves et leurs impacts

Les grèves ont parfois des répercussions sur nos services, et nous comprenons que cela puisse occasionner des désagréments. Sachez que nous mettons tout en œuvre pour assurer, dans la mesure du possible, la continuité et la qualité des services offerts à vos enfants. Nous vous remercions pour votre compréhension et votre patience.

Appel aux parents bénévoles

Vous souhaitez vous impliquer davantage dans la vie de l'école et contribuer à l'amélioration des services ? Rejoignez nos [comités de gestion](#) ! Nous avons besoin de parents engagés pour nous aider à faire avancer nos projets.

A venir : enquête de satisfaction

Le Conseil d'Administration a demandé la mise en place d'une enquête de satisfaction afin d'améliorer nos services. Actuellement, nous préparons des questions spécifiques pour chaque service, en collaboration avec les Comités de gestion. Après les congés, vous recevrez ce questionnaire pour partager votre avis.

Nous comptons sur votre participation pour nous aider à toujours mieux vous accompagner!

Besoin d'aide ou de renseignements ?

Surtout n'oubliez pas que sur notre site, vous trouvez tout sur le fonctionnement de l'asbl dont les documents officiels, les manuels d'utilisation, tous les détails sur nos services, et notamment notre [compte Instagram](#) pour les menus et d'autres informations. Si vous avez des questions ou des préoccupations, n'hésitez pas à nous contacter via [l'onglet "Contact"](#) de notre site. Nous sommes là pour vous aider !

Bonne lecture et nous en profitons pour vous souhaiter de passer d'excellentes fêtes de Pâques en toute sérénité et bonheur !

À très bientôt,

Pascale De Smedt
Directrice de l'APEEE Services
et
Stéphanie Wouters
Chargée de Communication à l'APEEE Services

Cantine

Un grand merci à Paola Caruso !

Lors de notre dernier comité de gestion, nous avons malheureusement dû dire au revoir à Paola Caruso. Après une dizaine d'années d'implication précieuse comme membre bénévole au sein de notre Comité de gestion, elle quitte son rôle avec un magnifique bilan. Toujours à l'écoute, bienveillante et engagée, elle a grandement contribué à faire évoluer notre cantine dans un esprit collaboratif et constructif. Nous lui adressons nos plus sincères remerciements et lui souhaitons le meilleur pour la suite.

Anticiper la prochaine rentrée

Afin de préparer au mieux l'année scolaire à venir, nous organiserons une réunion avec la direction de l'école après les congés de Pâques. Cette rencontre nous permettra d'avoir

une estimation du nombre d'élèves inscrits pour la prochaine rentrée académique et d'ajuster nos services en conséquence.

Un accompagnement diététique pour nos enfants !

Dans notre souci constant d'améliorer la qualité des repas proposés aux enfants, nous avons le plaisir d'accueillir une diététicienne qui travaillera très prochainement comme consultante indépendante selon nos besoins. Son expertise nous aidera à concevoir des menus encore plus équilibrés et adaptés aux besoins des élèves.

Le snack du mois : un franc succès !

Depuis la rentrée, le [snack du mois](#) proposé dans les cafétérias rencontre un bel enthousiasme auprès des élèves. Nous sommes ravis de voir qu'ils apprécient cette initiative et nous continuerons à proposer des en-cas variés et équilibrés.

Pour une meilleure information

Afin de vous tenir informés au mieux, nous vous invitons à consulter notre site internet, où vous trouverez les menus dédiés aux [maternelles/P1](#) ainsi qu'au self-service pour les [P2-S7](#). N'hésitez pas également à suivre notre compte [Instagram](#) pour découvrir les menus en temps réel.

Dans la cantine et les cafétérias, des écrans dynamiques diffusent du contenu didactique. Les élèves peuvent y retrouver :

- Le menu du jour avec les allergènes,
- Des vidéos de sensibilisation au gaspillage alimentaire adaptées à leur âge,
- La [liste des produits](#) disponibles à la cafétéria,
- Des informations pratiques, comme la procédure pour [bloquer une clé](#) en cas de perte,
- Le snack du mois et bien d'autres infos encore.

Bien vivre ensemble à la cantine

Depuis cette année, nous avons remarqué que certains élèves rencontrent des difficultés à respecter les bonnes habitudes au réfectoire, notamment en ce qui concerne le débarrassage des plateaux, sur lesquels il reste souvent beaucoup de nourriture. Pour sensibiliser vos enfants, n'hésitez pas à leur rappeler que des vidéos sont diffusées dans le réfectoire pour les aider à réduire le gaspillage alimentaire.

Nous vous remercions d'encourager vos enfants à respecter le personnel en salle et à adopter une attitude plus responsable pour que le repas reste un moment de partage et de convivialité pour tous !

Transport

Nouvelle équipe au Service Transport

Après de nombreuses années, **Frédéric Herinckx**, gérant du Service Transport, est parti à la retraite. Nous le remercions chaleureusement pour son travail et son investissement au sein du Service.

Pour renforcer notre équipe et continuer à offrir un service de qualité, trois nouvelles collègues nous ont récemment rejointes ; **Aysun** et **Marion** en tant que Front Office à Uccle, ainsi que **Claire**, nouvelle Responsable opérationnelle à Berkendael. Nous leur souhaitons la bienvenue !

Rappel de bonnes pratiques

La priorité du Service Transport est la sécurité de vos enfants. Il est dès lors essentiel de respecter certaines bonnes pratiques :

- Si votre enfant n'a pas l'autorisation de sortir seul, il est **indispensable** d'être présent pour le récupérer. Les bus ne peuvent pas attendre trop longtemps, au risque de retarder l'ensemble de la tournée.
- Afin de respecter les horaires des tournées, nous vous recommandons d'être à l'arrêt **5 minutes avant** l'heure de passage du bus.
- Toute demande de changement de bus doit être signalée **au moins 48 heures à l'avance** afin de garantir la sécurité des enfants et le bon nombre de places à bord :
 - Uccle : transport@apeee-bxl1-services.be
 - Berkendael : transport.berkendael@apeee-bxl1-services.be

La vie quotidienne du Service Transport

Vous l'avez sûrement remarqué, Bruxelles est perpétuellement en travaux...

Nous suivons leur évolution de près au quotidien, mais il nous est parfois difficile d'anticiper les changements de dernière minute. Si vous avez des informations utiles à ce sujet, n'hésitez pas à nous les partager.

Nous mettons tout en œuvre pour que les trajets se déroulent au mieux. Toute modification liée aux travaux vous est communiquée par mail , tandis que les changements durant les tournées vous sont communiqués en temps réel par SMS et via les notifications de l'application Together.

Si vous ne l'avez pas encore, nous vous recommandons de la télécharger : **Together APEEE Services Bxl1** : [Manuel d'utilisation](#).

Activités péri-scolaires

TOURNOI D'ECHECS

Nous avons organisé le samedi 22 mars un tournoi d'échecs inter-écoles européennes qui a accueilli une 100ne d'élèves sur le site de notre école. Cet évènement a rencontré un grand succès. Félicitations au vainqueur de la catégorie secondaire Adriel Hernandez Morales S3EN d'Uccle et à celui de la catégorie primaire Stefan Van de Westelaken P5 NL de Laeken. Nous remercions chaleureusement tous les élèves et parents qui ont participé à cette belle initiative !

CÉSAME FESTIVAL THEATRE

La fin d'année approche à grand pas ! C'est donc très prochainement que les enfants inscrits à un atelier de théâtre fouleront les « planches » de la salle Polyvalente (bâtiment Michelangelo) pour présenter leur spectacle. Les dates ont été envoyées aux parents concernés, les invitations et informations pratiques suivront très prochainement. Si vous n'avez pas reçu la date de spectacle de votre enfant, merci de contacter le bureau de Césame.

SPECTACLE DE DANSE

L'école de danse Moving Passion avec laquelle nous collaborons depuis 2 ans présentera un grand spectacle de danse au théâtre Don Bosco le 14 juin à 19h00 avec plus de 70 élèves de maternelle et primaire de notre école inscrits aux activités « danse fusion » et « éveil corporel ».

Pour les élèves du Hip Hop et du Break Dance, nous organiserons un spectacle le 21 juin à 17h00 à la Roseraie à Uccle.

STAGES SECONDAIRES JUIN/JUILLET

Nous avons mis en place une offre de 4 stages et 2 formations afin d'accueillir 163 élèves:

- Multi-activités du 23 juin au 3 juillet (sortie à Walibi, l'ADEPS et Sortilège)
- Théâtre du 23 au 30 juin (sortie à Walibi)
- Graffiti, painting and creation du 23 au 27 juin (excursion à finaliser)
- Couture du 23 au 27 juin
- Formation 1^{er} secours de 2 jours les 30 juin et 1^{er} juillet (S4 à S6)
- Préparation permis théorique de 2 jours les 30 juin et 1^{er} juillet (élèves de 17 ans et +)

Notre offre a été victime de son succès et de nombreux élèves n'ont pas pu s'inscrire. Nous avons pu créer un nouveau stage « podcast » en anglais du 23 au 27 juin que nous avons proposé en priorité aux élèves en liste d'attente, puis afin d'offrir aux parents des solutions alternatives, nous avons contacté différents organismes qui ont accepté de proposer des stages pour nos élèves de S1 à S4 les 2 semaines concernées.

Retrouvez toutes les [informations et les liens sur notre site](#).

LES MERCREDIS DE CESAME

Nous souhaitons continuer d'élargir notre offre pour le mercredi après-midi afin de permettre à un plus grand nombre d'enfants tant primaires que secondaires de s'épanouir dans le cadre de nos activités. Associé à nos activités, le service de surveillance offre une vraie alternative aux parents pour le mercredi!

Les inscriptions pour ces activités du mercredi ouvriront dès le mois de juin afin de permettre aux parents de s'organiser pour la rentrée prochaine, mais nous vous transmettrons au plus tôt le détail des activités proposées.

N'hésitez pas à nous faire part de vos besoins ou de vos idées pour améliorer et enrichir nos propositions !

Casiers

Au vu du nombre croissant d'élèves en secondaire d'année en année, nous mettons tout en œuvre pour trouver des solutions pour augmenter le nombre de casiers pour vos enfants, dont la mise en place de nouvelles armoires. Malgré cela, il reste encore des élèves sur liste d'attente depuis des mois et nous en sommes navrés...

Nous travaillons en étroite collaboration avec l'école à ce propos : comme de nouveaux emplacements sur le site de l'école tout en respectant les normes de sécurité.

Par ailleurs, nous tenons à souligner l'importance du respect du règlement des casiers. En raison d'actes de vandalisme et d'une utilisation inappropriée, de nombreux casiers deviennent inutilisables, privant ainsi d'autres élèves de cet équipement. Dans un contexte où la demande est forte, il est essentiel que chaque utilisateur veille à préserver son casier en bon état. Nous comptons sur votre collaboration pour sensibiliser votre enfant à ces règles et assurer ainsi une gestion optimale des casiers pour tous les élèves.

Garderie Césame

La garderie Césame fonctionne normalement depuis le début de l'année scolaire. Nos animateurs continuent de proposer des bricolages ou jeux d'intérieur/extérieur ludiques tout en conservant la légèreté d'une garderie aux portes du week-end.

Natation

Les coachs continuent d'assurer un suivi le plus personnalisé possible pour chaque enfant, afin de s'assurer de leur progression dans leur apprentissage de la natation.

Grâce à ce suivi, les coachs veillent à ce que chaque nageur prenne plaisir à progresser tout en se sentant soutenu et encouragé dans son parcours aquatique.

Dans les prochaines semaines, les nageurs auront l'opportunité de passer des **brevets de natation** durant leurs cours.

Ces « épreuves » permettent non seulement de « mesurer » les progrès accomplis, mais surtout de renforcer la motivation des enfants à continuer à se perfectionner.

À noter que ces épreuves ne sont absolument pas obligatoires.

Fin mai/début juin, nous communiquerons aux parents le niveau suggéré par le coach pour leur enfant l'année scolaire prochaine.

Périscolaire Berkendael/Garderie

Théâtre

La fin d'année approche à grand pas ! C'est donc très prochainement que les enfants inscrits à un atelier de théâtre fouleront les « planches » de Berkendael pour présenter leur spectacle aux parents. Les invitations aux parents concernés vont être envoyées très prochainement. Save the date et venez nombreux !

Mouvement corporel – Danse fusion

Les groupes de danse du périscolaire présenteront leur spectacle de fin sur la scène de la salle de spectacle [La Roseraie](#) (Chaussée d'Alseberg 1299, 1180 Uccle) le **samedi 21 juin 2025 à 17h00**.

Cet événement est un moment important et magique pour nos petits danseurs et danseuses, qui s'entraînent sans relâche pour vivre cette expérience dans des conditions réelles de spectacle (scène, coulisses, lumières, son).

Meet & Greet

Cette année est celle du retour du **MEET & GREET** : cet événement se déroulera au sein du site de Berkendael le **jeudi 12 juin de 17h à 19h** et permettra aux parents de rencontrer les animateurs et animatrices du périscolaire pendant un moment convivial. Les invitations ainsi que les informations pratiques vous seront envoyées très prochainement.



Dear parents,

The year goes by very quickly, and we're already on the verge of the Easter vacations! We'd like to take this opportunity to let you know what's happening and what's coming up in our departments.

Review of the General Assembly on February 17

Our [General Assembly](#) was a great success. We nominated new candidates for the Board of Directors. Thank you to all those who took part and actively contribute to the life of our community!

Strikes and their impact

Strikes sometimes have repercussions on our services, and we understand that this can cause inconvenience. We want you to know that we do everything we can to ensure, as far as possible, the continuity and quality of the services offered to your children. Thank you for your understanding and patience.

Call for parent volunteers

Would you like to get more involved in school life and help improve services? Join our [management committees](#) ! We need committed parents to help us move our projects forward.

Upcoming: a satisfaction survey on our services

The Board of Directors has asked for a satisfaction survey to be carried out in order to improve our services. We are currently preparing specific questions for each service, in collaboration with the Management Committees. After the vacations, you will receive this questionnaire to share your opinion.

We're counting on your participation to help us provide you with even better support!

Need help or information?

Don't forget that on our website, you'll find everything you need to know about the organization, including official documents, user manuals and details of our services, furthermore our [Instagram account](#) for menus and other information. If you have any questions or concerns, please don't hesitate to contact us via the ["Contact" tab](#) on our site. We're here to help!

Enjoy your reading, and we take this opportunity to wish you a happy and peaceful Easter!

We hope to see you soon,

Pascale De Smedt
Director of the APEEE Services
and
Stéphanie Wouters
Communication manager of the APEEE Services

Canteen

Many thanks to Paola Caruso!

At our last Management Committee meeting, we sadly had to say goodbye to Paola Caruso. After some ten years of invaluable involvement as a volunteer member of our Management Committee, she leaves her role with a magnificent record. Always a good listener, caring and committed, she has greatly contributed to the development of our canteen in a collaborative and constructive spirit. We wish her all the best for the future.

Anticipating the start of the new school year

To better prepare for the coming school year, we will be holding a meeting with the school management after the Easter vacations. This meeting will give us an estimate of the number of pupils enrolled for the next academic year, and enable us to adjust our services accordingly.

Dietary support for our children!

As part of our ongoing drive to improve the quality of meals offered to children, we are delighted to welcome a dietician who will shortly be working as an independent consultant according to our needs. Her expertise will help us design menus that are even more balanced and adapted to the needs of our pupils.

Snack of the month: a great success!

Since the start of the school year, the [snack of the month](#) offered in the cafeterias has met with great enthusiasm among students. We're delighted to see that they appreciate this initiative, and will continue to offer varied and balanced snacks.

For better information

To keep you as informed as possible, we invite you to visit our website, where you'll find menus for [kindergarten/P1](#) and [self-service for P2-S7](#). Please also feel free to follow our [Instagram account](#) to discover menus in real time.

In the canteen and cafeterias, dynamic screens broadcast educational content. Students can find :

- The day's menu with allergens,
- Age-appropriate videos to raise awareness of food waste,
- A [list of products](#) available in the cafeteria,
- Practical information, such as how to [lock a key](#) in case of loss,
- Snack of the month and much more.

Living well together in the canteen

Since this year, we've noticed that some students are finding it difficult to follow good habits in the refectory, especially when it comes to clearing trays, which often have a lot of food left on them. To raise your children's awareness, don't hesitate to remind them that videos are shown in the refectory to help them reduce food waste.

We thank you for encouraging your children to respect the staff in the dining room and to adopt a more responsible attitude, so that the meal remains a moment of sharing and conviviality for all!

Transport

New team at the Transport Service

After many years, **Frédéric Herinckx**, head of the Transport Service, has retired. We sincerely thank him for his dedication and hard work within the Service.

To strengthen our team and continue providing quality service, three new colleagues have recently joined us: **Aysun** and **Marion** as Front Office staff in Uccle, and **Claire** as the new Operational Manager in Berkendael. We warmly welcome them!

Reminder of best practices

The Transport Service's top priority is the safety of your children. Therefore, it is essential to follow some key best practices:

- If your child is not authorized to leave the bus alone, it is **crucial** to be present to pick them up. Buses cannot wait too long, as this may delay the entire route.
- To ensure punctuality, we recommend being at the bus stop **5 minutes before** the scheduled time.
- Any request for a bus change must be made **at least 48 hours in advance** to ensure the children's safety and the correct number of seats on board:
 - Uccle: transport@apeee-bxl1-services.be
 - Berkendael: transport.berkendael@apeee-bxl1-services.be

Daily life at the Transport Service

As you may have noticed, Brussels is constantly under construction...We closely monitor the evolution daily, but last-minute changes can sometimes be difficult to anticipate. If you have any useful information regarding this, please feel free to share it with us.

We do our best to ensure smooth journeys. Any modifications due to works are communicated to you by e-mail, while changes during the routes are communicated to you in real time by SMS and via notifications on the Together application.

If you haven't the app already, we recommend downloading it: **Together APEEE Services Bxl1**: [User Manual](#).

Césame - Uccle Extracurricular/After-school care/Lockers

Extracurricular activities

CHESS TOURNAMENT

On Saturday March 22, we organized an inter-European school chess tournament which welcomed 100 students to our school site. The event was a great success. Congratulations to the winner of the secondary category, Adriel Hernandez Morales S3EN from Uccle, and

to the winner of the primary category, Stefan Van de Westelaken P5 NL from Laeken. Our warmest thanks to all the students and parents who took part in this wonderful initiative!

CÉSAME FESTIVAL THEATRE

The end of the year is fast approaching! Children enrolled in drama workshops will soon be taking to the stage at the Salle Polyvalente (Michelangelo building) to present their shows. The dates have been sent to the parents concerned, and invitations and practical information will follow shortly. If you have not received the date of your child's show, please contact the Césame office.

DANCE SHOW

The Moving Passion dance school, with which we've been collaborating for 2 years, will be presenting a major dance show at the Don Bosco theater on June 14 at 7:00 p.m., with more than 70 of our school's kindergarten and primary school pupils enrolled in "danse fusion" and "éveil corporel" activities.

For Hip Hop and Break Dance students, we'll be putting on a show on June 21 at 5:00 pm at the Roseraie in Uccle.

SECONDARY CAMPS JUNE/JULY

We have set up 4 courses and 2 training programs to welcome 163 students:

- Multi-activities from June 23 to July 3 (Walibi, ADEPS and Sortilège)
- Theater from June 23 to 30 (Walibi outing)
- Graffiti, painting and creation from June 23 to 27 (excursion to be finalized)
- Sewing from June 23 to 27
- 2-day 1st aid training on June 30 and July 1 (S4 to S6)
- 2-day theoretical driving test preparation on June 30 and July 1 (students aged 17 and over)

Our offer was a victim of its own success, and many students were unable to register. We were able to create a new "podcast" course in English from June 23 to 27, which we gave priority to students on the waiting list. Then, in order to offer parents alternative solutions, we contacted various organizations who agreed to offer courses for our S1 to S4 students for the 2 weeks concerned.

Find all the information and links on [our website](#).

CESAME WEDNESDAYS

We're continuing to expand our Wednesday afternoon program, so that more primary and secondary school children can enjoy our activities. Combined with our activities, the supervision service offers parents a real alternative for Wednesday!

Registration for these Wednesday activities will open in June, so that parents can plan for the start of the new school year, but we'll let you know as soon as possible the details of the activities on offer.

Don't hesitate to let us know your needs or ideas for improving and enriching our proposals!

Lockers

In view of the growing number of students in secondary school from year to year, we are doing our utmost to find solutions to increase the number of lockers for your children, including the installation of new lockers. Despite this, there are still students who have been on the waiting list for months, and we're very sorry about that...

We're working closely with the school to find new locations on the school site, while respecting safety standards.

We would also like to stress the importance of complying with locker regulations. Due to acts of vandalism and inappropriate use, many lockers are becoming unusable, depriving other students of this equipment. In a context where demand is high, it is essential that every user ensures that his or her locker remains in good condition. We're counting on your cooperation to make your child aware of these rules and ensure optimum locker management for all students.

Garderie Césame

The Césame day-care center has been operating normally since the start of the school year. Our animators continue to offer fun crafts and indoor/outdoor games, while maintaining the lightness of a day-care center at the weekend.

Swimming

The coaches continue to provide the most personalized follow-up possible for each child, to ensure that they are making progress in their swimming lessons.

Thanks to this follow-up, the coaches ensure that each swimmer takes pleasure in progressing while feeling supported and encouraged in their aquatic journey.

In the coming weeks, swimmers will have the opportunity to take **swimming certificates** during their lessons.

These “tests” not only allow us to “measure” the progress made, but above all to reinforce the children's motivation to continue improving.

Please note that these tests are by no means compulsory.

At the end of May/beginning of June, we will inform parents of the level suggested by the coach for their child next school year.

Berkendael Extracurricular/After-school care

Theater

The end of the school year is fast approaching! Very soon, children enrolled in a theater workshop will take to the "stage" at Berkendael to present their performance to their parents. Invitations will be sent out shortly to the concerned parents. Save the date and join us in large numbers!

Body movement – Fusion dance

The after-school dance groups will present their final performance on the stage of [La Roseraie](#) theater (Chaussée d'Alseberg 1299, 1180 Uccle) on **Saturday, June 21, 2025, at 5:00 PM.**

This event is a significant and magical moment for our young dancers, who have been training tirelessly to experience a real stage performance with proper lighting, backstage, and sound.

Meet & Greet

This year marks the return of the **MEET & GREET!** This event will take place at the **Berkendael site on Thursday, June 12, from 5:00 PM to 7:00 PM**, allowing parents to meet the after-school activity leaders in a friendly setting. Invitations and practical details will be sent out soon.

CONTACTS DE L'APEEE SERVICES / CONTACTS OF APEEE SERVICES

Coordination générale/General coordination - coordination@apeee-bxl1-services.be

SITE UCCLE / UCCLE SITE :

- Cantine/Canteen - cantine@apeee-bxl1-services.be
- Transport - transport@apeee-bxl1-services.be
- Activités périscolaires (Césame)/Extracurricular activities (Césame) - cesame@apeee-bxl1-services.be
- Garderie/After-school care - garderie@apeee-bxl1-services.be
- Casiers/Lockers - casiers@apeee-bxl1-services.be
- Natation/Swimming – natation@apeee-bxl1-services.be

SITE BERKENDAEL / BERKENDAEL SITE :

- Transport - transport.berkendael@apeee-bxl1-services.be
 - Activités périscolaires/Extracurricular activities – periscolaire.berkendael@apeee-bxl1-services.be
-